



33 rue Principale
Durham-Sud (Québec) J0H 2C0
819-858-2044

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Pour une Saint-Valentin sous le signe du respect : Durham-Sud réitère son engagement contre la violence conjugale

Durham-Sud, le 2 février 2026 — À l'approche de la Saint-Valentin, une période traditionnellement associée à l'amour, la Municipalité de Durham-Sud tient à réitérer publiquement son engagement comme *Municipalité sensibilisée à la violence conjugale*. Par ce geste, le conseil municipal souhaite rappeler que la sécurité, la dignité et le bien-être de toutes et tous demeurent des priorités essentielles au sein de notre communauté.

Par cette reconnaissance, Durham-Sud s'engage concrètement à agir en prévention de la violence conjugale. Cela se traduit par une diffusion accrue de l'information sur les ressources d'aide disponibles, un soutien aux organismes du milieu et une volonté affirmée d'offrir un environnement municipal attentif aux besoins des personnes victimes.

«La violence conjugale existe partout, même dans les petites communautés. Comme municipalité, nous avons le devoir de prendre position. Être une municipalité sensibilisée, c'est affirmer clairement que cette violence n'a pas sa place chez nous », souligne madame Sylvie Laval, maire de Durham-Sud.

Des actions concrètes au bénéfice de la population

Cette démarche permet notamment de :

- sensibiliser les citoyennes et citoyens aux différentes formes de violence conjugale;
- mieux faire connaître les services d'aide et d'urgence disponibles dans la région;
- outiller le personnel municipal afin de reconnaître les signes et d'orienter adéquatement les personnes dans le besoin;
- encourager un climat social où les victimes se sentent soutenues et en sécurité pour demander de l'aide.

Chaque geste posé en matière de sensibilisation contribue à prévenir des situations de détresse et à renforcer la solidarité au sein de la communauté.

Une Saint-Valentin sous le signe du respect

Alors que la fête de l'amour approche, Durham-Sud rappelle que les relations saines reposent avant tout sur le respect et la bienveillance. Cette période est l'occasion de réaffirmer collectivement que toute forme de violence est inacceptable.

Les personnes vivant une situation difficile peuvent obtenir de l'aide en toute confidentialité auprès des ressources spécialisées de la région. En cas d'urgence, composez le 911.

La Municipalité invite l'ensemble de la population à se joindre à cet engagement afin de faire de Durham-Sud un milieu de vie toujours plus sécuritaire et respectueux.

— 30 —

Source :

Municipalité de Durham-Sud
Edith Samson, Greffière-adjointe
819 858-2044
reception@durham-Sud.com